

21 juillet 2016 – Dre Claire Wartelle-Bladou

En savoir plus sur la Fibrose hépatique

La fibrose hépatique qui accompagne l'infection virale C est la conséquence d'une inflammation chronique liée à la persistance du virus dans l'organisme.

Le score Métavir couramment employé pour évaluer la fibrose comporte cinq stades :

- F0 - foie normal
- F1 - fibrose légère
- F2 - fibrose modérée
- F3 - fibrose sévère ou avancée
- F4 - cirrhose

La progression de la fibrose hépatique varie considérablement d'un sujet à l'autre et au cours du temps.

La cirrhose post-virale C est souvent multifactorielle, résultant de la combinaison synergique du VHC et de la présence de facteurs de risque tels une consommation excessive d'alcool, un syndrome métabolique, qui augmentent la vitesse de progression de la fibrose hépatique.